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桜の下のオープンカフェ「にじの会」
　4 月 2 日㈬、認知症の高齢者が入居するグループホーム

市内 10 施設が入居者の交流などを目的に企画し立ち上げ

た、「にじの会 (H25.4 月～ )」が、クリーンピア 21 に集

まりました。入居者同士が名刺交換などを通じて交流する

同会の活動はめずらしく、全国でも注目を集めています。

当日は臨時に設置されたカフェで、約 60 人の参加者が、

イチゴをのせたスイーツやサンドイッチでお腹を満たすな

ど、満開の桜を眺めながら、陽気なひとときを過ごされま

した。同会企画メンバー

の一員である阪本菜津代

さんは「名刺交換から始

まり、お手紙のやり取り

やお互いのグループホー

ムを訪ねるような交友関

係が築ければ」と期待さ

れていました。

全国・近畿大会出場！　
　3 月 18 日㈫、大阪府の競技大会で優秀な成績を収め、全

国および近畿各地で開催される中学校体育連盟主催大会への

出場が決定した市立中学校の生徒が、出場の報告のため市役

所を訪ねてくれました。

高鷲中学校（ソフトテニス 男子団体戦・男子個人戦）

　平田 遥久　堀川 創末　森田 涼介　谷口 翔真　

　水野 孝祐　森 　隆伸　山口 翔平　丸田 太陽

峰塚中学校（女子駅伝の部）

　中川 亜海　中島 紗弥　角島 朝香　川口 真世　奥野 萌巳

河原城中学校（フィギアスケート競技）

　森下　実咲　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　    敬称略

今後のますますの
　ご活躍を
　　期待します！

竹内街道に２つ目のシンボル誕生　
　3 月 29 日㈯、「緑の一里塚」の完成を記念し、除幕式が行

われました。駒ヶ谷区町会により整備された「緑の一里塚」は、

市内では野町会に続いて２つ目のシンボルとなります。市域

の東と西に整備されたことにより、今後は街道沿いをウォー

キングなどで楽しむ人々の憩いの場となることを期待してい

ます。

第 1 回シネマプロジェクト推進会議開催　
　3 月 26 日㈬、ＬＩＣはびきのにて、羽曳野・藤井寺・太

子の３市町による同推進会議が開かれ、今年度予算などが話

し合われました。当日は映画監督の三原光尋さんも出席され、

映画のタイトルやあらす

じなどが発表されました。

今後、7 月頃に３市町を

ロケ地に撮影が行われま

す。上映は来年の 3 月を

予定しています。

春の交通安全市民大会
　4 月 3 日㈭、羽曳野市民会

館にて、春の交通安全市民大

会が開催されました。「交通

事故防止活動」で優秀な成績

を収められました西浦地区、

高鷲地区、西浦東小学校、高

鷲南小学校に対して表彰が行

われました。最後に羽曳が丘幼稚園の園児と母親により、

交通安全を誓う宣言が行われました。

春のにぎわい軽トラ市 in 通法寺跡
　4 月 6 日㈰、今年初めての、はびきの軽トラ市を通法

寺跡で行いました。桜並木の下には 22 台の軽トラックな

どが並び、野菜やさいぼしなどの販売でにぎわいました。

また、大阪府立大学プロデュースのイチジクのスイーツ

や、地元ワインを使ったシュークリームなど新作も続々と

登場。そのほか、近鉄古市駅の駅長おすすめハイキングや

大正琴の演奏などの企画もあり、小雨にもかかわらず、約

700 人が訪れました。満開の桜の中、地元町会からは、里

芋など具だくさんの源氏鍋が振舞われました。

☆ 5月～ 10月第 4日曜日、コロコロふれあいパークで軽トラ市定期開催

街かどから
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　平成25年3月21日生まれ

南恵我之荘

樹ちゃん内本
うちもと いつき

元気いっぱいの優しい男の子に育ってね
父親の啓介さん撮影

　平成25年12月21日生まれ

恵我之荘

  颯太ちゃん浅野
あさの

優しくて強い子に育ってね！
母親の優佳さん撮影

羽曳が丘
聡介ちゃん竹口

たけぐち そうすけ

二人の笑顔が大好きです。兄弟仲良く、たくましく成長してね
 母親の実恵さん撮影

　平成22年11月21日生まれ 泰晴ちゃん

やすはる

　平成25年4月2日生まれ
そうた

　重要文化財とフルートがコラボ
　4 月 6 日㈰、重要文化財「吉村家住宅」（島泉）にて、

フルートのソロ・リサイタルが開かれました。この企画は、

重要文化財吉村邸保存会の「たくさんの方に住宅を知って

ほしい」という思いからはじまり、ＮＰＯ法人やボランティ

アの協力で実現されました。会場は主屋の大
おお

戸
と

口
ぐち

から入っ

た、柱のない 30 坪の土間。土間から一段上がった広
ひろしき

鋪が

ステージ。そこに登場したのは数々のコンクールで入賞す

るなどの実績があるフルーティストの田畑裕美さん。関西

を中心に活動する田畑さんは演奏後に「しっとりた雰囲気

と、暗さがおちつき

ますね。」と話し、「高

い天井と土壁の環境

で、普段より音色が

あたたかくなった気

がします」と感想も

述べられました。

大阪ワイナリー協会 初屋外イベント
　4 月 13 日㈰、コロコロふれあいパークで、野外で大阪

ワインを楽しんでもらうイベント「おおさかワインフェス

（大阪ワイナリー協会主催）」が開催されました。この催し

は、府内ワイナリー（醸造会社）６社で構成する同協会が、

大阪産のワインをもっと知ってもらおうと企画。会場では、

イタリアンやフレンチ

など、こだわりの飲食

店 23 ブースが並び、

ワインと料理を訪れた

多くの方々が楽しまれ

てました。

　名車ズラリと峰塚公園
　4 月 6 日㈰、竹内街道敷設 1400

年を記念した日本クラシックカー

ラリー２０１４が開催されました。

市内街道を巡るコースが設定され、

チェックポイントである峰塚公園に

往年の名車や最新のスーパーカーな

ど約 50 台が勢ぞろいしました。

　名車が姿をみせる

と、観客からは大きな

歓声が上がり、次々と

シャッターが切られま

した。

誉田八幡宮でお花見
　4 月 7 日㈪、誉田八幡宮の境

内にて、誉田地区「花見の会」

実行委員会主催で、第 15 回目

となるお花見が開かれました。

第 1 回目の参加は 50 人ほどで

したが、年々人数も増え、今年

は約 270 人が桜の下に集まり、

お弁当を食べたり、お話に花を

咲かせていました。

交通施策へのご協力に感謝状
　4 月 10 日㈭、北川市長より、永きに渡る交通施策へ

の貢献に対して、霊友会第

八支部様へ感謝状を贈呈し

ました。昭和 61 年から約

30 年間、無償でバスの転回

地として、市民生活の利便

性の向上につながるよう活

用させていただきました。

ありがとうございました。

街かどから
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